AACSB-Akkreditierung als Gütesiegel

Deutsch 
Die Fakultät Wirtschafts- und Sozialwissenschaften der Universität Hohenheim (UHOH) hat 2025 mit der AACSB-Akkreditierung einen bedeutenden Meilenstein erreicht, der ihre herausragende Qualität in Forschung, Lehre und internationaler Vernetzung unterstreicht. Dieses weltweit anerkannte Gütesiegel, das nur etwa 6 % der Business Schools erhalten, bestätigt die strategische Ausrichtung der Fakultät auf zukunftsweisende Themen wie digitale Transformation, nachhaltige Wirtschaft und Konsum sowie soziale Ungleichheit und Diversität. Das mit der Akkreditierung einhergehende starke Qualitätsmanagement geht über die hohen Anforderungen der deutschen Systemakkreditierung hinaus. Die Akkreditierung öffnet Türen zu exklusiven Kooperationen mit führenden internationalen Hochschulen und ermöglicht Studierenden Zugang zu englischsprachigen Studiengängen, Summer Schools sowie europäischen Mehrfachabschlüssen. Absolventinnen und Absolventen profitieren unmittelbar: Das AACSB-Siegel auf dem Abschlusszeugnis signalisiert Arbeitgebern weltweit eine Ausbildung auf höchstem internationalem Niveau, die praxisnah, zukunftsorientiert und gesellschaftlich relevant ist.
English
In 2025, the Faculty of Business, Economics and Social Sciences at the University of Hohenheim (UHOH) has reached a major milestone by earning the prestigious AACSB accreditation, a hallmark of excellence achieved by only around 6% of business schools worldwide. This recognition affirms the faculty’s commitment to cutting-edge research, high-quality and market-relevant teaching, and international collaboration. The faculty’s strategic focus on key global challenges—such as digital transformation, sustainable economy and consumption, inequality, and diversity—is complemented by a robust quality management system that exceeds national accreditation standards. With this accreditation, the faculty joins an elite global network of top institutions, paving the way for new academic partnerships, joint degrees, and expanded international opportunities. For students, the AACSB seal on their diploma not only enhances their global career prospects but also guarantees an education that is continuously evolving, socially impactful, and aligned with the highest academic and professional standards.


AACSB-Akkreditierung als Gütesiegel 

 

Deutsch  

Die Fakultät Wirtschafts- und Sozialwissenschaften der Universität Hohenheim (UHOH) hat 2025 mit 

der AACSB-Akkreditierung einen bedeutenden Meilenstein erreicht, der ihre herausragende Qualität 

in Forschung, Lehre und internationaler Vernetzung unterstreicht. Dieses weltweit anerkannte 

Gütesiegel, das nur etwa 6 % der Business Schools erhalten, bestätigt die strategische Ausrichtung der 

Fakultät auf zukunftsweisende Themen wie digitale Transformation, nachhaltige Wirtschaft und 

Konsum sowie soziale Ungleichheit und Diversität. Das mit der Akkreditierung einhergehende starke 

Qualitätsmanagement geht über die hohen Anforderungen der deutschen Systemakkreditierung 

hinaus. Die Akkreditierung öffnet Türen zu exklusiven Kooperationen mit führenden internationalen 

Hochschulen und ermöglicht Studierenden Zugang zu englischsprachigen Studiengängen, Summer 

Schools sowie europäischen Mehrfachabschlüssen. Absolventinnen und Absolventen profitieren 

unmittelbar: Das AACSB-Siegel auf dem Abschlusszeugnis signalisiert Arbeitgebern weltweit eine 

Ausbildung auf höchstem internationalem Niveau, die praxisnah, zukunftsorientiert und 

gesellschaftlich relevant ist. 

English 

In 2025, the Faculty of Business, Economics and Social Sciences at the University of Hohenheim (UHOH) 

has reached a major milestone by earning the prestigious AACSB accreditation, a hallmark of excellence 

achieved by only around 6% of business schools worldwide. This recognition affirms the faculty’s 

commitment to cutting-edge research, high-quality and market-relevant teaching, and international 

collaboration. The faculty’s strategic focus on key global challenges—such as digital transformation, 

sustainable economy and consumption, inequality, and diversity—is complemented by a robust quality 

management system that exceeds national accreditation standards. With this accreditation, the faculty 

joins an elite global network of top institutions, paving the way for new academic partnerships, joint 

degrees, and expanded international opportunities. For students, the AACSB seal on their diploma not 

only enhances their global career prospects but also guarantees an education that is continuously 

evolving, socially impactful, and aligned with the highest academic and professional standards. 

 

